

## Rundschreiben 1/2019

Bad Abbach, im Januar 2019

Brigitte Winzenhörlein, 1. Vorsitzende, Am Fleckle 18, 86756 Reimlingen



**Liebe Mitglieder, liebe Ehrenmitglieder, liebe Paten von Aids-Waisen, liebe Freunde und Unterstützer des Bad Abbacher Förderkreises der Mariannhiller Mission,**

Im Folgenden nun wie gewohnt für Sie der Rückblick auf das abgelaufene Jahr 2018 in Zahlen und Fakten und der Ausblick auf unsere Aktivitäten in 2019:

### 1. Rückblick auf das Jahr 2018

Das Jahr 2018 wird als außerordentliches in die Chronik des Fördervereins eingehen. Die Stimmung in unserem Förderverein ist sehr gut, die Anzahl der Mitglieder steigt stetig und liegt nun bei 237 Mitgliedern.

Darüber hinaus hat uns eine anonyme Spende in der Christkönigkirche in Saal eine Zuwendung von 40 000 Euro beschert. Die gesamte anonyme Spende belief sich auf 160 000 Euro und war für Afrika bestimmt. Sebastian Hobmaier hat in der Saaler Kirchenverwaltung unseren Förderkreis als einen der Empfänger vorgeschlagen und durfte uns zum Weihnachtsfest 2018 die gute Nachricht überbringen.

Doch damit nicht genug. In 2018 wurden wir außerdem in einem Testament bedacht und erhielten 11.132,76 aus diesem Nachlass. Beide Zuwendungen freuen uns nicht nur wegen der Mittel sehr, die wir nun in Afrika einsetzen können. Wir nehmen sie auch als Zeichen dafür, dass die Menschen uns großes Vertrauen entgegen bringen. Wir tun alles dafür, dieses Vertrauen zu rechtfertigen und bedanken uns dafür.

Wie die erhaltenen Mittel eingesetzt werden, muss nun gründlich bedacht werden.

Erste Gedanken von Pater Thomas gehen in Richtung eines Baus für eine Berufsschule in Longido/Tansania für die allmählich sesshaft werdenden Massai. Wir informieren Sie, wenn Entscheidungen gefallen sind.

### Die einzelnen Aktionen im Jahr 2018:

- Die Kollekte anlässlich unseres Dankgottesdienstes am Anfang des Jahres brachte 562,76 Euro ein.
- Die siebenundzwanzigste **Tombola** im Kurhaus und die kleinere Tombola bei der Kreisfeuerwehrversammlung in Bad Gögging brachten einen Erlös von 5.635 €.
- Anlässlich der **Feier** unseres 30-jährigen Jubiläums erhielten wir Spenden in Höhe von 1.938 €
- Zahlreiche Besucher nahmen an der **Maiandacht mit Fahrzeugsegnung** teil. 1.170,07 € erlösten wir.
- Beim Weinfest der CSU kam durch unsere **Kaffee- und Kuchenaktion** und inklusive einiger Spenden ein Betrag von 1184,81 € zusammen.
- Die **Briefmarkenaktion** erbrachte dieses Mal 29 Kilo

## Die unterstützten Aktionen im Jahr 2018:

**Juja-Farm:** Behindertenheim 8.000 €, Kleinkredite für Frauen 1.500, Schule 2.000 €

**Dodoma:** Klassenzimmer 3.000 €;

**Jabulani:** 5.700 € Selbsthilfezentrum;

**Bulawayo:** Kinderfamilien 4.500 €;

**Umsinsini:** Assisi Schwestern Krankenpflege 1.500 €.

**Gesamtsumme** (in den Ausgaben\* enthalten):

**26.200 €**

## Der Kassenbericht

Unser Kassier Rudi Gaillinger legte folgenden Bericht vor:

Anfangsbestand am 1.1.2018	7.660,65 €
Einnahmen	87.586,49 €
Ausgaben*	27.941,02 €
Endstand am 31.12.2018	<b>67.306,12 €</b>

**Erläuterungen:** Der Kassenbericht enthält in den Einnahmen bereits die Großspende und die Erbschaft.

Die Differenz zwischen den Ausgaben und der Summe für die unterstützten Aktionen setzt sich im Wesentlichen zusammen aus Auslagen für Lesekalender, Zeitschriften und die Vereinshaftpflicht.

Dieses Jahr werden einige unserer Mitglieder nach Afrika fahren und verschiedene Einrichtungen besuchen. Wir haben deshalb noch nicht alle Einnahmen aus unseren Veranstaltungen ausgegeben, denn erfahrungsgemäß bringt ein solcher Besuch einige Ideen und Vorschläge mit sich.

## Internet

Unser Internetauftritt wird von Wolfgang sehr aktuell gepflegt. Schauen Sie mal rein: [www.foerderkreis-badabbach.de](http://www.foerderkreis-badabbach.de)

## 2. Ausblick auf das Jahr 2019:

17. März, ab 13.00 h	Tombola im Kurhaus
10. April, 14.30 h	Förderkreiscafé, Café Manglkammer
26. Mai, 15.00 h	Maiandacht, Fahrzeugsegnung, Grillfest Frauenbündl
25. August, ab 13.00 h	Kaffee- und Kuchenaktion beim CSU-Weinfest

## **Liebe Freunde,**

nun bleibt mir nur noch Sie zu bitten, dass Sie uns weiter gewogen bleiben und uns weiterhin unterstützen.

Ich wünsche uns allen ein gutes Jahr zum Wohle der Mitmenschen in Afrika und Gottes Segen.

Mit herzlichen Grüßen

gez.

Brigitte Winzenhörlein  
-1. Vorsitzende-

gez.

Johanna Hofbauer-Weigert  
-Schriftführerin-